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La renaissance du Jard

Le réaménagement de l’esplanade Charles-de-Gaulle constitue un chantier majeur. A la rentrée, sera
livré le parking souterrain et débuteront les travaux dans certaines rues entourant le futur parc qui sera
achevé en 2026.

Pour bien comprendre l’ensemble de cette opération, vous pouvez découvrir une courte vidéo sur le site
de la Ville (epernay.fr).

4 ophtalmos

C’est une très bonne nouvelle ! Un nouveau cabinet d’ophtalmologie vient d’ouvrir à Epernay. Ses
quatre ophtalmologues vont permettre de réduire les délais pour avoir un rendez-vous.

L’an dernier, un de ces médecins avait pris contact avec la collectivité pour s’implanter dans notre ville,
qu’il connaissait pour opérer régulièrement à la clinique. Il a été orienté vers les représentants des
professionnels locaux de santé avec lesquels la Ville collabore maintenant régulièrement.

Attaché à une pratique libérale, ce médecin s’est finalement tourné vers la clinique pour s’installer,
complétant ainsi le service déjà présent à l’hôpital et un cabinet en ville.

Carte scolaire

Du fait de la démographie scolaire, les principales villes de la Marne vont perdre des classes à la
rentrée. A Epernay, une classe sera fermée à l’école Chaude-Ruelle.
La Directrice académique envisageait d’en fermer une aussi à l’école Saintonge. Mais elle a
entendu l’argument de Christine Mazy, rappelant qu’elle relevait maintenant du quartier prioritaire
d’Epernay grâce à sa récente extension à Vignes Blanches, obtenue par la Ville.
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